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Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» 

ПРОТОКОЛ № 2 

заседания ученого совета Высшей школы бизнеса  

Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики»  

 

 

Дата проведения: 18.04.2024 

Время проведения: начало 15 часов 00 минут, окончание 17 часов 00 минут 

Место проведения: Москва, ул. Шаболовка, д. 26, стр. 5, ауд. 5206. 

 

 

Председатель     – В.С. Катькало 

 

Присутствовали – члены ученого совета:  

С.Н. Брускин, А.С. Веселова, Д.Л. Волков, А.О. Габриелов, 

М.А. Гладкова, В.И. Кабалина, Д.М. Кнатько, В.С. Копцев, С.П. Кущ, 

А.В. Манин, Д.С. Медовников, А.И. Олейник, И.В. Простаков, 

В.А. Ребязина, К.Л. Рожков, О.А. Третьяк, Н.Б. Филинов, И.Н. Царьков, 

Н.В. Шумкова. 
 

Кворум имеется. Заседание правомочно. 
 
 

Повестка дня: 

1. О плане развития исследований в ВШБ в 2024-2026 годы. 

2. О развитии программы подготовки аспирантов ВШБ в 2024-2026 г. 

3. Разное 

 

1. СЛУШАЛИ:  

В.А. Ребязину – о плане развития исследований в ВШБ в 2024-2026 годы. 

ВЫСТУПИЛИ: 

А.С. Веселова, Д.Л. Волков, В.И. Кабалина, В.С. Катькало, Д.М. Кнатько, И.В. Простаков, 

О.А. Третьяк, Н.В. Шумкова. 

РЕШИЛИ:  

1.1. Доработать план развития исследований в ВШБ в 2024-2026 годах с учетом 

высказанных замечаний. 

1.2. Представить краткий исправленный вариант на заседании УС ВШБ 20 июня 2024 г. с 

проектом решения ученого совета ВШБ. 

Принимали участие в голосовании по данному вопросу – 20. 

Результаты голосования: 20 – за, 0 – против, 0 – воздержались.  

 

 

2. СЛУШАЛИ:  

С.П. Куща – о развитии программы подготовки аспирантов ВШБ в 2024-2026 г. 

ВЫСТУПИЛИ: 

А.С. Веселова, Д.Л. Волков, В.И. Кабалина, В.С. Катькало, Д.М. Кнатько, В.А. Ребязина, 

О.А. Третьяк, Н.Б. Филинов. 
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РЕШИЛИ:  

2.1. Доработать программу подготовки аспирантов ВШБ в 2024-2026 годах с учетом 

высказанных замечаний. 

2.2. Представить краткий исправленный вариант на заседании УС ВШБ 20 июня 2024 г. с 

проектом решения ученого совета ВШБ. 

Принимали участие в голосовании по данному вопросу – 20. 

Результаты голосования: 20 – за, 0 – против, 0 – воздержались.  

 

 

Все вопросы повестки дня рассмотрены. 

Лиц, проголосовавших против принятия решений и потребовавших внести запись об этом 

в протокол, – нет. 
 

 

 

 

Председатель            В.С. Катькало 

 

 

Учёный секретарь       И.Н. Царьков 


